
平野理事長が遠藤三紀夫・神奈川県座間市長と対談しました。 

10月 31日、平野理事長が遠藤三紀夫・座間市長と、防災・減災に向けた座間

市の取り組みや、同市がジュニア防災検定を導入するに至った経緯などにつ

いて対談しました。詳細は近日中に、ホームページに掲載します。 

 

 

 

 

 

 

 

          【遠藤座間市長（右）と平野理事長】 


